

JULIO 2022

# BOLETÍN INFORMATIVO MUNICIPAL



## Departamento de Salud de San Esteban dio inicio a la Semana Mundial de la Lactancia con diversas actividades para madres

(01/08/22)

El día lunes 1 de agosto se dio inicio a la Semana Mundial de la Lactancia, evento que busca promover y fomentar la lactancia materna, considerando todos los beneficios que tiene tanto para la madre nodriza y el bebé. En ese contexto, el comité de lactancia del Departamento de Salud de San Esteban ha preparado diversas actividades gratuitas para las vecinas.

Para dar inicio a la celebración, se llevó a cabo una charla sobre los beneficios de la lactancia materna y posteriormente se invitó a una degustación de postres elaborados con la leche purita mamá junto a un recetario para que sea replicado. Luego de ello, se invitó a las madres y embarazadas a participar de actividades, como clases de yoga y de porteo.

## 30% de avance presentan las obras del nuevo CESFAM de San Esteban

(03/08/22)



Uno de los grandes anhelos de las y los sanestebinos es contar prontamente con su nuevo CESFAM. Por ello, el Alcalde Christian Ortega visitó las obras, para constatar en terreno los avances de esta infraestructura que ya alcanza un 30%.

## Iniciaron los trabajos de repavimentación en diversas pasajes y calles en Villas de San Esteban

(03/08/22)



Este proyecto contempla la conservación del pavimento, el bacheo de los puntos más deteriorados, el sello de fisuras y grietas de la superficie, y tiene una inversión que supera los 176 millones de pesos.

## Alcalde Ortega se reúne con Subsecretario de Prevención del Delito para abordar necesidad de concretar proyectos de seguridad en la comuna

(03/08/22)



La autoridad comunal le manifestó la importancia de instalar cámaras de televigilancia y en el mejoramiento del Parque La Ermita.



## Departamento de Salud impartió talleres de autoestima y educación sexual en colegios de la comuna

(04/08/22)

El programa “Adolescente” del Departamento de Salud de San Esteban ha realizado talleres de salud mental y educación sexual integral en el Liceo San Esteban y escuela de Lo Calvo, donde trataron temas tales como el autoestima, relaciones sanas y violencia de género, entre otros.



## Nuestros establecimientos Educativos celebraron el Día del Niñez con diversos panoramas

(08/08/22)

Con el objetivo de celebrar el Día de la Niñez, las escuelas de San Esteban realizaron diversas actividades para las y los estudiantes de la comuna, a fin de brindar un espacio para la diversión y el esparcimiento.

En este año, regresando a una presencialidad y normalidad en los establecimientos educacionales, cada escuela ideó varias alternativas para agasajar a los más pequeños durante la conmemoración de su día, incluyendo fiestas itinerantes por parte de los profesores a los niños y niñas, actividades circenses y visitas al cine, como entre otras cosas.



## Proyecto de segundo puente de acceso entre San Esteban-Los Andes ya finaliza su etapa de prefactibilidad y se alista para ingresar a la fase de diseño

(10/08/22)

En la ocasión, se informó que la iniciativa ya está finalizando la etapa de prefactibilidad, por lo que, ahora, deberá ingresar prontamente a fase de diseño, lo que implicará un importante avance de este anhelo de las vecinas y vecinos.

Por ello, y posterior a la reunión, es que las autoridades recorrieron en terreno algunos puntos, evaluando cuál sería la mejor ubicación por el que pasaría el trazado.

## Departamento de Salud, SENDA y Liceo San Esteban realizaron Feria de Salud para adolescentes de la comuna

(12/08/22)



El programa “Adolescente” del Departamento de Salud de San Esteban, junto a Senda y el liceo de la comuna, organizaron la feria “Salud, sexualidad, afectividad y bienestar”, enfocada en los adolescentes que asisten a los distintos establecimientos educacionales de San Esteban. Salud sexual, identidad de género y salud mental fueron algunas de las temáticas que se abordaron.



## Con motivo del mes de la montaña y el corazón, los establecimientos educacionales de San Esteban recorrerán sectores precordilleranos

(12/08/22)

En el mes de agosto, se conmemoran el mes de la montaña y del corazón, es por esto y con el objetivo de promover más actividades fuera de los establecimientos y de llevar a cabo una unión de las redes educativas de ciencias - extraescolar - y cultura, el Departamento de Educación Municipal de San Esteban, en conjunto con la Oficina de Turismo de la Municipalidad llevarán a cabo durante el mes, salidas y jornadas especiales en el San Francisco Lodge.



## Alrededor de 100 deportistas participaron en competencia de escalada en San Esteban

(17/08/22)

Durante una jornada doble de actividades realizadas el sábado y el domingo, se congregaron deportistas de diferentes ciudades e incluso de otros países.

## Tres prestadores de servicios turísticos de la comuna recibieron el sello “R” de Sernatur

(18/08/22)



El Alcalde Christian Ortega, junto a la encargada de la oficina municipal de turismo, Anita Mandiola, y los equipos de Sernatur entregaron el sello “R” a tres prestadores de servicios turísticos de San Esteban. Se trata de Termas El Corazón, San Francisco Lodge y Viña San Esteban.

Este reconocimiento, el cual incluye el logotipo oficial, el correspondiente número de registro del prestador y un código QR, permite que los viajeros puedan escanearlo y verificar la información del servicio.



## Más de 200 estudiantes fueron beneficiados por Beca de Educación Superior entregada por el Municipio de San Esteban

(18/08/22)

Durante dos jornadas, se dialogará sobre las necesidades, requerimientos e inquietudes de las comunidades, con el objetivo de llevar a cabo una política educativa innovativa para los estudiantes.

## Preocupado por la seguridad pública, Alcalde Ortega congrega a reunión extraordinaria con dirigentes y autoridades

(19/08/22)



Ante los últimos hechos delictuales que han afectado a la comuna, la autoridad afirmó que es necesario trabajar en conjunto, con vecinos, autoridades y policías para disminuir la ocurrencia de ilícitos y mejorar la sensación de seguridad.



## Dos estudiantes de San Esteban serán los representantes de la provincia en la fase regional del campeonato de tenis de mesa de los Juegos Deportivos Escolares

(20/08/22)

Jorge Cabrera, de la Escuela Mixta Lo Calvo y Aldo Osorio, del Liceo San Esteban representarán a la comuna y la provincia de Los Andes en las categorías sub-14 y juvenil.

## Suscribimos convenio con la Subsecretaría de Electricidad y combustibles SEC para canalizar denuncias, dudas y requerimientos de los vecinos

(22/08/22)



Este acuerdo permitirá que los reclamos contra las empresas eléctricas y de combustibles sean canalizados a través de la Municipalidad, quien a su vez, notificará a al organismo fiscalizador, evitando así, que los vecinos deban trasladarse a Valparaíso.

## Alcalde Ortega solicitó a Subsecretaria de Educación Parvularia mayor cobertura de jardines infantiles en la comuna

(23/08/22)



Durante una visita a un establecimiento de educación preescolar ubicado en el Camino Internacional, el jefe comunal reafirmó la necesidad de construir nueva infraestructura que permita cortar la brecha existente en esta materia.



## Alcalde Ortega sostuvo reunión con Prefecto de la PDI Aconcagua para mantener trabajo conjunto en la comuna

(24/08/22)

En las últimas semanas, el municipio ha desarrollado una serie de acciones tendientes a mejorar la seguridad pública de San Esteban.

En la cita, se establecieron diversas líneas de acción, entre ellas, la planificación mancomunada de estrategias en torno a esta problemática y se comprometió una comunicación permanente a fin de gestionar denuncias de las vecinas y vecinos, lo que permitirá mejorar la sensación de seguridad y disminuir la ocurrencia de ilícitos.



## San Esteban retoma trabajo con la ONEMI, capacitándose para el desarrollo del Plan Integral de Seguridad Escolar (PISE)

(25/08/22)

Este trabajo en conjunto tiene como objetivo organizar las acciones de prevención, y generar en la comunidad educativa una cultura de prevención.

## Con éxito se desarrollan las inscripciones al programa “Jefas de Hogar” en San Esteban

(26/08/22)

Desde hace dos meses, los equipos se pusieron manos a la obra e iniciaron el proceso de inscripción de vecinas que deseen participar de esta prestación que por primera vez se desarrollará en la comuna, gracias a la gestión del Municipio ante el Ministerio de la Mujer y Equidad de Género.



## Club de Cueca y Folklor Paidahuen de San Esteban celebró su aniversario 32° con hermosa una gala folclórica

(29/08/22)

Durante la celebración, se reconoció a ex integrantes del agrupación y desarrollaron interesantes números artísticos de las agrupaciones “Artística de Cultura Tradicional Sembrador” y “Baile y Salud” de la comuna de Calle Larga.



## Municipio y apicultores locales celebraron con éxito el día de la miel en la comuna

Con una feria, que contó con la presencia de autoridades y productores locales, se dio vida a esta iniciativa que permitió dar a conocer y promocionar las bondades de este nutritivo alimento. Además, fueron destacados 3 apicultores por su trayectoria. (29/08/22)



## Con baile masivo, Departamento de Salud de San Esteban celebró el mes del corazón

Más de 200 personas se reunieron en el Estadio Municipal para realizar un baile masivo, donde se incluyeron grupos de adultos mayores, cursos básicos de las escuelas El Corazón y Pablo Neruda, escolares del Liceo San Esteban, funcionarios municipales, del Departamento de Administración de Educación Municipal, Departamento de Salud y Dirección de Desarrollo Comunitario. Además, participó el Alcalde Christian Ortega y grupos de usuarios de los diferentes programas del Departamento de Salud y la Oficina de Deportes. (31/08/22)



## Escuela Mixta Lo Calvo firmó interesante convenio de colaboración con la Fundación Skansen

(29/08/22)

Con la firma de este atractivo convenio de colaboración entre la Escuela Mixta Lo Calvo y la Fundación Skansen, permitirá contar con exposiciones, obras y presentaciones artísticas de primer nivel en el establecimiento, facilitando el acceso de las y los estudiantes a la cultura.

En definitiva, durante los próximos meses, la comunidad escolar podrá disfrutar de los frutos de esta alianza, que tiene como principal objetivo continuar trayendo a la comuna diversas expresiones y muestras culturales. A su vez, fortalecerá el apoyo para futuros artistas que existan en la Escuela.